

## **Departamento de Monitoreo de Medios**

### **Reporte de Medios Electrónicos**

Se realizó un seguimiento informativo en los noticieros de radio y televisión de la capital, de los actores políticos que tienen intenciones a participar por algún cargo de elección popular en el proceso electoral 2012, la información se presenta en orden por partido y sus candidatos durante el período del 01 al 10 de marzo del 2012.

SÍNTESIS MEDIOS ELECTRÓNICOS Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana CEEPAC  
 Reporte del 1 al 10 de marzo del 2012

Medio	Fuente	Síntesis
<b>PRI</b>		
<b>ALBERTO ROJO ZAVALETA</b>		
Zona Informativa 05/03/12	Alejandro Polanco Dirigente estatal de PRI	El dirigente estatal del partido revolucionario institucional, declaro que el ex rector de la universidad autónoma, Mario García Valdez, sería un excelente abanderado para contender por la alcaldía capitalina, ya que sus 8 años frente a la máxima casa de estudios lo avalan, tiempo en el cual logro una gran identificación con los jóvenes por su cercanía con ellos y será precisamente el voto juvenil quien incline la balanza en la próxima contienda electoral.
Formula de la Mañana Zona Informativa 05/03/12	Rosa María Huerta Alejandro Polanco	Reconoció a Mario García Valdez como único candidato del partido de la revolución institucional a alcalde de la capital, ya que dice que los otros nombres que se han presentado son puras especulaciones, dicha opinión fue avalada por Alejandro Polanco, esto ocurrió durante la celebración del 83 aniversario del PRI.
05/03/12	PRI Y PVEM	Marianela Villanueva Directora del DIF Municipal, informo vía electrónica (Facebook y twitter) que los partidos PRI y PVEM, la invitaron así como a también a Gerardo Aldaco Ortega Titular del Instituto Potosino de la Juventud, los invitaron a participar como diputados locales del VII y V Distrito. Marianela Villanueva, menciona que pidió licencia de su cargo, el cual amo y respeto por ser un trabajo como mucha calidad humana, para contender en esta invitación que le hicieron los partidos de PRI y PVE, para la diputación local del VII Distrito. Así como Gerardo Aldaco Ortega, menciono vía twitter que pidió una licencia para realizar nuevos proyectos, sin mencionar nada más, dejo expuesta su respuesta, al no entrar en detalles.
Hoy Por Hoy San Luis 07/03/12	Jesús Soni Bulos	Si Mario García Valdez quiere ser realmente candidato y ganar tiene que ponerse el pantalón de mezclilla, la camisa y quitarse el traje para poder ganar al pueblo y recorrer sus comunidades, tiene mucho trabajo por hacer
Hoy por hoy San Luis 08/03/12 V	Fernando Toranzo Fernández Gobernador del Estado de SLP	En entrevista afirmó que buscará designar este viernes a quien ocupará el puesto que dejó Gerardo Aldaco Ortega, ante su salida del Instituto potosino de la juventud para buscar un cargo de eleccion popular. Ante la grabación en la que se involucra al ex rector de la UASLP Mario García Valdez, Toranzo Fernández comentó que es un tema por el que se muestra respetuoso y del cual deben encargarse los partidos, expreso que el se dedicara de lleno a su trabajo .
Hoy por hoy San Luis 08/03/12 V	Jesús Soni Bulos/ Diputado priista	Ante el anuncio de que Fernando Silva Nieto será candidato al senador por el PRD, Soni Bulos expreso al respecto que es un traidor, ya que nunca fue fiel al PRI y al contrario busco perjudicarlo de diversas formas. Lo acuso de haber entregado el gobierno al PAN en la figura de Marcelo de los Santos. Lamentó haberlo apoyado

		durante su participación como candidato a la gubernatura.
<b>MARIO GARCÍA VALDEZ</b>		
06/03/12 N Noticieros Canal 7 06/03/12 N	Mario García Valdez	<p>En una conversación que fue grabada por su interlocutor, el ex rector Mario García Valdez confirmó haber realizado un acuerdo político de mutuo apoyo con la alcaldesa con licencia Victoria Labastida Aguirre, expresó aspiraciones para el 2015 y dijo estar dispuesto a mandar al PRI “a la chingada” si no le reconocen su lugar.</p> <p>La grabación fue puesta a circular por internet, acompañada de imágenes en formato de video. El tono de la plática es coloquial y el interlocutor procura “picar” con preguntas y comentarios para obtener más. El ex rector también reconoce que las confrontaciones internas en el PRI le hacen difíciles las cosas y que consideraba al diputado local Manuel Lozano Nieto como su principal adversario.</p> <p><b>PRIMER CORTE: CRÍTICA AL GOBERNADOR</b></p> <p>-No ya te pareces al Toranzo, me cae, que hasta las pinches manillas pone como tiranosaurio rex.</p> <p>MGV: Es que porqué pone esa actitud física, fíjate. Siempre, güey. Y cuando está con el presidente, güey, esta ahí.... Así, cabrón...</p> <p>-Todo pinche pusilánime el cabrón.</p> <p>MGV:... Y se hace así, chiquito. Cuando está sólo, ¿no?: “¡Pinche presidente, que la chingada, que la puta madre...!”. Pero estando... y yo estaba ahí con ellos en la mesa, pinche Toranzo está así...hasta está volteando para otra mesa, pero así, chiquito, cabrón. Y la raza que está ahí pues tenemos que hacer plática y la mancuerna y la chingada porque...</p> <p><b>EL ACUERDO CON VICTORIA</b></p> <p>MGV: Yo hablé dos días antes de que Victoria se registrara a senadora, todavía dos días antes, güey, nos volvimos a reunir e hicimos el pacto, unos días antes habíamos hecho el pedo del... de los terrenos, se lo puse en bandeja de plata, cabrón.</p> <p>Sus gentes, todas sus gentes, ¿sabes qué querían hacer?: Entregarme el acta de Cabildo ahí en Palacio Municipal. Les dijo: No, pendejos, hay que hacer un pinche gran evento en el lugar, con el Consejo Universitario, con el Cabildo, con el gobernador, con todos.</p> <p>Yo le armé el evento ahí a Victoria para que se luciera ese día, cabrón, como la primera autoridad que en más de sesenta años le regalaba un terreno a la</p>

		<p>Universidad.</p> <p>-Sip...sí, sí, porque eso sí tiene Victoria, que ha hecho...</p> <p>MGV: Nooo,psss... Y se lo puse en bandeja de plata.</p> <p>Después de eso me fui a hablar con ella para decirle: Mira Victoria, yo todavía no tengo la certeza, pero se supone que las cosas van bien. Si yo voy, no tienes de qué preocuparte conmigo. Vamos a jalar juntos, vamos a jalar parejo.</p> <p>Ahora, ya ella, en ese momento, me dijo: "Vamos... vamos".</p> <p>Evidentemente, digo, no es que yo sea del grupo del góber, pero evidentemente quien me estaba proponiendo era el góber... Digo, yo así lo visualicé.</p> <p>`Ora, porqué no... Ellos son los que no han definido, cabrón, el PRI. A mí si en enero me hubieran dicho: "¡Ya te vas a la chingada"! , yo me voy a la chingada. Y yo veía a Meme (Manuel Lozano Nieto) como el enemigo a vencer, porque Meme es compadre de Calolo (Fernando Pérez Espinosa), por eso te digo que Calolo no me quiere. Y yo veía la mancuerna y dije: A la chingada. O sea.</p> <p>El pinche PRI no ha dicho cómo va a resolver el tema. Yo entiendo que en las últimas dos semanas o tres se han dado hasta con la cubeta. Porque ya se sacaron al Gancedo (Aurelio Gancedo Rodríguez)...</p> <p>-Siif...</p> <p>- Ahí hay heridas que buen, también, ¿yo cómo chingados sano?... Entonces yo, en la visión, aunque sabía del pleito y veía el pleito, pinche dimensión que agarró, ¿verdad?</p> <p><b>DE AQUÍ AL 2015...</b></p> <p>-No niego que a mi me late el coranzoncito también pa'l 15.</p> <p>-Ajá...</p> <p>MGV: No niego eso. Pero yo ese tema, yo entiendo que Victoria va por ahí, y yo no me atravesaba, pero también lo dejaba a las circunstancias del momento, es decir, pa' empezar, tiene que ganar, pa' empezar... Luego, y luego a ver cómo me va.</p> <p>Ora, finalmente, pu's como todo en la vida, cabrón. Tú dices: Bueno, pues ya me lanzaron pa' cà, pues me vengo pa' cà, cabrón. Y si pierdo, pues bien perdido. ¿Qué chingados?, ¿No?</p>
--	--	--

		<p>Pero, pero también las circunstancias me están marcando a mí el camino, güey. Entonces a mí me tienen que reconocer que no soy nada más un pelele del góber, ¿sí me explico...?</p> <p>Entonces, si nos tratamos con respeto y nos damos nuestro lugar, estoy dispuesto a ganar. Y si me avientan para otro lado, psss... el hombre y sus circunstancias.</p> <p>Si al final del día no la juego, a lo mejor hasta me va mejor.</p> <p>-No, pues claro. A lo mejor la Josefina gana, güey... Esa sí...</p> <p>MGV: Bueeeeno...</p> <p>-... la vas a traer aquí en las rodillas: "¡Véngase m'ijo!", jajaja...</p> <p>MGV: Pinches circunstancias, como se van armando, y bueno, si se dan bien y si no, también. Y si no, ¡puta madre!, pues ¿a ver qué chingados hacemos!, porque yo tengo muy claro ese pedo. Por eso te digo: Me tienen que reconocer, cabrón, porque si no también vayan a la chingada.</p> <p>-No, pero es una regla básica de la política...</p> <p>MGV: Me tienen que dar mi lugar...</p> <p>-La política se hace entre iguales...</p> <p>MGV. Y yo reconozco, yo reconozco, este, que para mí esta experiencia primera, pues no tengo equipo, no tengo estructura...</p>
Noticiero 7AM 07/03/12	Mario García Valdez	Se difundió una grabación en donde Mario García Valdez a punta de maldiciones y malas palabras critica a al gobernador Fernando Toranzo y al PRI, además reclama que no le han dado su lugar y que la política se debe de dar entre iguales.
Formula de la Mañana Zona Informativa 05/03/12		Rosa María Huerta Reconoció a Mario García Valdez como único candidato del partido de la revolución institucional a alcalde de la capital, ya que dice que los otros nombres que se han presentado son puras especulaciones, dicha opinión fue avalada por Alejandro Polanco, esto ocurrió durante la celebración del 83 aniversario del PRI.
<b>PRD</b>		
Canal 7 08/03/12	Juan Ruiz Esparza regidor del partido PRD	El regidor del partido PRD Juan Ruiz Esparza, da la bienvenida a la campaña del ex gobernador Fernando Silva Nieto que encabezará la primera formula del senado por SLP menciona que hay competencia fuerte y que darán duro con los candidatos que están impulsando, ya que tendrán peleas fuertes.

